
Protokoll der 3. Sitzung der SSV‐Neustadt/Weinstraße 2012/2013

Ort: Rathaus Neustadt/Weinstraße
Datum: 26.11.2012
Uhrzeit: 09:00 – 10:30 Uhr
Protokollant: Dennis Gleber

Anwesende:

 Es waren die Delegierte der BBS Neustadt, des Käthe‐Kollwitz‐Gymnasium, des Kurfürst‐
Ruprecht‐Gymnasium, der Realschule Plus und des Leibniz Gymnasium anwesend.

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Schulball
Nach dem Vorschlag in der letzten Sitzung einen Schulball der Schulen in Neustadt an der Weinstraße 
zu organisieren, haben wir heute eine Entscheidung getroffen. In gemeinsamer Mehrheit haben wir 
uns dafür entschieden, mit der Planung für den Schulball frühestens im Sommer 2013 für den Winter 
2013 zu beginnen. Die Entscheidung kam aus einer Abstimmung darüber was wir für uns am 
Wichtigsten halten. Hierbei ging es um die Bildung eines Arbeitskreises für den Schulball, für Sound of 
Schools und für eine Disco im Rahmen des Kulturfestes in Sommer 2013.

TOP 3: Sound of Schools und Disco
Der Erfolg von Sound of Schools im Oktober hat uns positiv überrascht. Wir waren alle dafür wieder 
ein Rockkonzert der Schulen auf die Beine zu stellen.
Zusätzlich bekamen wir von Frau Küchelbacher eine Anfrage ob wir uns im Rahmen des Kulturfestes 
in Juni 2013 in Neustadt eine Disco mit verschieden Jung DJ’s aus der Region vorstellen könnten zu 
organisieren.
Wir haben uns für einen Arbeitskreis für Sound of Schools und die Disco entschieden. Im Arbeitskreis 
Disco sind:
Nikolas, Jan, Max, Roy, Dennis, Frauke, Marina und Tanja.
Im Arbeitskreis Sound of Schools sind:
Chiara, Beatric, Viktoria, Jan‐Malte, Simon, Dominik, Daniel, Tobias, Tonu.

Die Arbeit zu diesen Projekten erfolgt ab jetzt in den einzelnen Arbeitskreisen.

TOP 4: Anregungen
Der Rosenverkauf im Frühjahr wird an den Schulen auch wieder stattfinden. Die Planung wird von 
den einzelnen SSVlern der Schulen organisiert in Zusammenarbeit mit der ganzen SSV.

TOP 5: Verschiedenes
In der heutigen Sitzung haben wir einen Gast vom Jugendamt gehabt. Herr Metzger vom Jugendcafé 
in Neustadt hat uns über eine dortige Veranstaltung im Winter informiert. Er bat uns an unseren 
Schule Werbung für diesen Weihnachts‐JAM mit Plakaten und Flyer zu machen.

Das Jugendamt hat uns auch wieder ihre Unterstützung in den Planungen der Projekte zugesagt.

TOP 6: Verabschiedung
Die nächste Sitzung findet am Montag, den 07.01.2013 um 9:00 Uhr im Rathaus statt.


